

STORY *January 29*

No.90



森林教室

28日(水)、村山市役所農林課の有路祐稀さん、北村山森林組合の国分健太さん、大類阜太さんを講師に迎え、森林教室を開催しました。森林の多面的役割や人工林と天然林の違いなど、森についてたくさん学びました。中山凱翔さんは「間伐の大切さがわかった」と感想を発表しました。2年生になると市が主催する「教育の森」という40年以上続く伝統行事にも参加します。今回の森林教室は森の大切さについて考えるよい機会になったと思います。

グランメゾン・楯中 GRAND MAISON TATECHU

「アクアパッツアが美味しかった。
特にあさりがいい味だった。」
「ティラミスのチーズが濃くて美味
しかった。」
「思ったよりも簡単にデザートを
作ることができた。」

MENU
・鱈のアクアパッツア
・ティラミス



絵はがき募金にご協力お願いします！

1枚100円です。
道の駅むらやまと
西口ホテルで販売
しています。売上は
すべて市の子育て
支援に寄付します。



来週の予定！

NEXT WEEK SCHEDULE

MON	TUE	WED	THU	FRI
2日	3日	4日	5日	6日
未来塾 実力養成講座	公立前期入試B	ユニティタイム	ラーメン企画発表	調理実習3組 テスト前学習会
15:10/17:00	14:55/16:35	15:50	15:10/16:20	15:20/16:35